Antrag Nr. 05-O-22-0005 CDU

Betreff:

Bismarcksaue - Berichtsanforderung

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden Schierstein bittet die Landeshauptstadt Wiesbaden um die Klärung folgender Fragen:

- 1. Wie stellen sich die Eigentumsverhältnisse des Geländes gegenüber der Hafenpromenade auf der anderen Seite des Schiersteiner Hafens dar?
- 2. Wenn die Zuständigkeit geklärt ist: Wer ist für die Unterhaltung und die Pflege der Wege und Straßen verantwortlich?
- 3. Was gedenkt der Eigentümer mit dem bisherigen Gelände zu tun? Gibt es konkrete Planungen für eine andere Nutzung? Wenn ja, was und vor allem wann ist eine Änderung geplant?
- 4. Wie sieht es mit der Gefährdung der Umwelt aus? Besteht Gefahr durch Restbestände von schädlichen Substanzen aus Rückständen z.B. der Tanks.

Begründung:

Schierstein ist einer der schönsten Stadtteile Wiesbadens und durch die erweiterte Hafenpromenade noch ein Stück attraktiver geworden. Wenn man jedoch den Weg um den Hafen herum weiter geht bietet sich auf der anderen Seite der schönen Promenade kein so schönes Bild mehr. Ungenutzte Tanks, ein ungepflegter Weg für Spaziergänger (der teilweise auch Verkehrsunsicher ist) und heruntergekommne Bauten sind nur einige wenige Kritikpunkte die diesen Ort nicht attraktiv machen. Der nächste Sommer kommt bestimmt und daher muss in diesem Bereich dringend etwas passieren.

Wiesbaden, 17.01.2005

Markus Kahl